

Touratech sagt „Active Adventure“ ab

Das für drei Tage vom 12. bis 14. Juni geplante Motorrad-Event mit üblicherweise rund 20.000 Teilnehmern findet dieses Jahr nicht statt.

Für die internationale Community der Motorradreisenden ist das Touratech Travel Event eines der Highlights jeder Saison. Doch dieses Jahr muss die Szene ausnahmsweise auf das beliebte Treffen, das in den vergangenen Jahren jeweils rund 20.000 Motorradbegeisterte anzog, verzichten. Geplant war die Veranstaltung vom 12. Juni -14. Juni 2020. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Touratech Active Adventure.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Touratech